
「３０周年に向けて」

会長の卓話の後に、出席会員より３０周年の提案について一言ずつ発言頂きました。
主な発言をキーワードとして以下の通り、記載させて頂きます。

身の丈にあった・結束・思い出に残る・会を思う、会員を思う・感謝・記憶に残る・
原点に戻る・気軽でのんびり・公平・モニュメント的・元気、健康・シンプル・
がんばらない、普段通り・地味に・短めに

また、宮島３０周年実行委員会より、ホテルへ2021年1月24日に近い木曜日に宴会
場を押さえてもらうようにお願いしている。とのご報告もございました。

松坂順一直前ガバナー(東京葛飾東RC)
林先輩に借金を返しに伺いました。

金子高一郎君 本日は、金子会長、三宅幹事「半期を顧みて」、宜敷くお願いします。
その後、来年の30周年式典について、皆さん、宜しくお願いします。

三宅 郁子君 本日の卓話にて「半期を顧みて」、お話しさせて頂きます。
よろしくお願いします。

林 茂男 君 昨日、野生司年度のガバナー補佐、幹事と勉強会やってきました。
田中 保 君 金子会長、三宅幹事、半期ご苦労様です。
波多野幸雄君 金子会長、三宅幹事“半期を顧みて”頑張って下さい。
小幡 雅二君 会長、幹事、ご苦労様です。
土屋 東明君 会長、幹事、がんばって！！
宮島 俊雄君 金子会長、三宅幹事、半年間御苦労様でした。
武内 次男君 会長、幹事、半期お疲れ様です。
水谷 文彦君 会長、幹事、半期お疲れ様です。
野木 芳宏君 会長、幹事、よろしくお願い致します。
工藤 久志君 会長、幹事、半期お疲れ様でした。これからも宜しくお願いします。
原田 俊彦君 会長、幹事、半年間お疲れ様でした。
森 達郎 君 本日は、金子会長、三宅幹事、よろしくお願いします。
岡本 隆一君 金子会長、三宅幹事、半期おつかれさまです。後半もよろしくお願いします。
許 瑛子 君 会長、幹事、半期おつかれ様です。
荒井 節子君 もう半期終了ですか？早いですネ。会長、幹事、ご苦労さま！折り返しての

後半も期待してま～す。
石渡 秀雄君 12月が始まりました。事故、ケガの無い様にロータリーも仕事も

がんばりましょう。
丸山 文人君 ８５才の誕生月です。これからも元気でがんばります。

合計 ４３，０００円

＜会長・幹事報告＞
・次週、12月12日は年末家族会です。17：45点鐘です。よろしくお願いします。

＜伝達・贈呈＞
・12月の記念日：会員お誕生日 4日 丸山会員、
結婚記念日: 1日 市川会員ご夫妻、6日 原田会員ご夫妻、19日 三宅会員ご夫妻

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 金子高一郎
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長エレクト 岡本 隆一

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 三宅 郁子
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 原田 俊彦

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治
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粋でいなせなロータリアン 会長 金子高一郎

次回の以降のプログラム予定

12月19日 年次総会

12月16日・1月2日 休会

2019年12月5日

第1325回 例会報告
会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
２0人 19名 95.00％ 11月21日 100％

第2580地区ガバナー
新本博司

本日のプログラム

「年末家族会」

～ROTARY CONNECTS
THE WORLD～

マーク・ダニエル・
マローニーRI会長

■ 点 鐘

■ ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」

■ ゲスト

■ ビジター 松坂順一直前ガバナー(東京葛飾東RC)

卓話に先立ち、松坂順一直前ガバナーよりご挨拶を頂きました。



「半期を顧みて」
会長 金子高一郎

皆さまのご協力のもとお陰様で半期無事に過ごすことが
できました。
また三宅幹事、奥事務局員の協力に大変感謝申し上げます。

まず大きな行事としてIMが親クラブである江東ロータリー
クラブがホストクラブでしたので、協力の依頼があり快く引
き受けましたが、こちらも皆様の協力によって無事に終了し、
江東クラブからは感謝の言葉が御座いました。

また9月にガバナー公式訪問が御座いましたが私と新本ガバナーとは平和フェロー
の関係ですでに2年近くお付き合いさせて頂いており特に緊張はございませんでした
が、皆様に対してもう少し配慮をした進行をすればよかったと反省をしております。

期初より石渡さん、幹事三宅さんの体調がすぐれず、私も最近体調を崩しがちです
が、皆様しっかりと体調管理して頂きますようお願い致します。またクラブを一言標
語で表した時、「居心地がいいそうだ。また行こっかな、東京ベイロータリークラ
ブ」と決まりました。引き続き皆さまで温かくメーキャップにお越し頂くビジターの
方々をお迎え頂きますようよろしくお願い致します。

来年は当クラブも30周年、岡本次年度会長にスムーズにバトンをつなげていけるよ
う頑張ってまいります。

今年も日本発：世界ポリオデー2019

10月24日の世界ポリオデーには、世界中で昨年を大きく上回る5600件以上のイベントが実
施されました。国別では、ポリオ予防接種に対する一般の関心が高いブラジルで最も多い
1257件、続いて米国の805件、ナイジェリアの779件となっています。日本からも108件のイ
ベントの情報が寄せられ、全国で赤い「END POLIO NOW」のシャツを着た大勢のロータ
リー会員がポリオ根絶の募金や認識向上に奮闘しました。
今年、日本で行われたポリオ根絶活動をいくつかピックアップしてご紹介します。

第2770地区（埼玉東部）
ポリオサバイバーである小林操ガバナーのポリオ根絶に対する強い思いを受け、地区内の全

74クラブが世界ポリオデーにイベントを実施しました。駅前での募金活動、街頭コンサート、
ポリオサバイバーによる講演、ビル壁面スーパービジョン、プロジェクションマッピングなど、
多岐にわたるイベントでポリオに対する認識を大きく高めただけでなく、世界ポリオデーの募
金総額は地区全体で約350万円となりました。

10月24日当日は、小林ガバナーが応援のためいくつかのイベント会場にかけつけ、地元メ
ディアからのインタビューにも対応。地区が一体となってポリオ根絶に取り組んだ充実した一
日となりました。「ロータリーはポリオ根絶まで、決して諦めない」と小林ガバナーは述べて
います。
第2770地区フェイスブックページから世界ポリオデーイベントの多くの写真をご覧いただ

けます。

神戸南ロータリークラブ（兵庫）
8月25日、神戸ハーバーランド内スペースシアター特設ステージにて、ポリオ撲滅を目的と

したエンドポリオへの認識向上と青少年の文化促進をマッチングさせたイベント「END 
POLIO ダンスフェス」が開催されました。
当日はおよそ1500人が来場。出場したダンスパフォーマーは約600人、ボランティアスタッ

フは約30人、ロータリアンは20人と、大勢の参加によるビッグイベントとなりました。ス
テージ出演者や関係者は「あと少し」を合い言葉にビデオメッセージ（以下の動画参照）に協
力し、編集後 SNS 等に公開しました。
このイベントを通じて、健康で活発に自己表現ができる喜びを若者たちに感じてもらうと共

に、世界にはまだポリオに脅かされている子どもがいることへの関心を促すことができました。

第2510地区（北海道西部）
10月21日（月）、「ポリオ根絶チャリティー寄席」が札幌市豊平区にある慧林寺で開催さ

れました。桂枝光師匠の落語３席（酒の粕、天狗さし、雁風呂）と吉本興業の札幌事務所か
ら「すずらん」のお二人の漫才が間に披露され、落語と漫才に大きな笑い声が本堂に響き渡り
ました。
地区ポリオプラス委員長が来場者に向けてポリオ根絶に関する説明をしたほか、入口で地区

ポリオプラス委員会が受付を担当し、募金箱に53,000円ほどの寄付が集まりました。

碧南ロータリークラブ（愛知）
10月24日世界ポリオデーに午後7時から配信される「ポリオ根絶特別プログラム」配信動画

鑑賞会を飲食店にて開催。店内設置のモニターで来店客と一緒に鑑賞し、ロータリークラブ公
共イメージ向上のためのＰＲとポリオ根絶のための募金活動を行いました。

境港ロータリ―クラブ（鳥取）
11月4日（月祝）に地元観光地「水木しげるロード」でクラブ会員によるポリオ根絶のため

の街頭募金活動を実施。連休で観光客や地元商店街の方々から、多くの関心と協力が寄せられ
ました。
年明けの1月13日（月祝）にも同様の活動を計画しており、次回は配布資料や掲示ポスター

も増やし、さらにわかりやすく充実した活動にする予定です。

「半期を顧みて」
幹事 三宅郁子

まず初めに皆様には大変ご迷惑をお掛けしております。
体調不良のため例会を休む事が多くなってしまい申し訳
ありません。

前半を終え思い返してみますと皆様のご助言によりなん
とか少しずつ前に進めたように思います。

ガバナー公式訪問では緊張のなか金子会長と共に精一杯の対応をさせていただきま
した。最後に「ロータリーが現在推奨している外部へのアピールをどのように考えま
すか？」との質問がありました。「私がロータリーに入会した頃は美徳を重んじると
教えていただきました。現在のロータリーのアピールに戸惑いがあります。」と私自
身が感じたままをお話しさせていただきました。

今回幹事を拝命してから自分の考えをお話しする機会が増え、相手に伝える難しさ
を痛感しております。

後半も間もなく始まります。皆様のご意見をいただきながら進めていきたいと思い
ます。よろしくお願いします。


